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                      k2, Mлd`º~ ~ ~W~Sánºrk~        .   К , - 9    L-'L S с' Qи ( з Mitglied des Deutschen Bundestages — Bundeswirtschaftsministeriuin Herrn Bundesminister Peter Altmaier, MdB Schaгnhoгststr. 34-37 11019 Berlin -per Postaustausch- Berlin,'V ~ .03.2020 / rm       Sehr geehrte Herr Bundesminister, lieber Peter, hiermit erlaube ich mir, mich mit dem dringenden Anliegen des Modehauses Garwbeck stellvertretend für den Textil-Einzel- handel an Dich zu wenden. In                                                            gяп7 Deutschland ist das Bild der Innenstädte massiv durch den Ein- zelhandel in Form von fаmниепgefiihtten, kleinen und mittelstän- dischen Unternehmen geprägt. In Zeiten von großen Online-Häпd- lern ist es meiner Meinung nach enorm wichtig, den Mittelstand zu stärken. Daher ist eine schnelle und umfassende Hilfe für viele Handelsunternehmen im Zuge der aktuellen . Соrona/Сovid-19 Krise überaus wichtig.                            `              . Aufgrund dèr aktuellen Krise wird die Branche vor sehr grobe Her- ausforderungen gestellt. Tausende selbstständige Unternehmen und Millionen von Arbeitsplätzen sind durch extreme Umsatzaus- fälle massiv gefährdet. Nach Aussage des Deutschen Handelsver- bandes führen die verfügten Geschäftsschließungen bundesweit zu  einem  Umsatzausfall   von  rund 1,15 Milliarden Euro pro  Tag, beziehungsweise   sieben  Milliarden Euro pro Woche. Insbesondere befinden sich darunter viele kleine Тeхtileinzelhändler, Schuh- und  Sportgeschäfte,  Parfümerien,   der Möbeleinzelhandel    und Elektronikgeschäfte  sowie  Kauf- und  Warenhäuser  betroffen. Im Ergebnis droht langfristig eine Veränderung des Bilds der Innen- städte und der Versorgung der Bevölkerung mit diesen Produkten.
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                      Seite 2 In diesem Zusammenhang möchte ich mich höflichst erkundigen, inwieweit ein Einzelhandelsunternehmen von den verschiedenen Hilfsangeboten des Bundes zur finanziellen Unterstützung profi- tieren kann. Aufgrund der am Montag, 16. März 2020 vom Bayeri- schen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege und vom Bay- erischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales ange- огdnéteп Veranstaltungsverbote und Betriebsuntersagungen an- lässlich der Corona-Pandemie wird der Freistaat Bayern (zusätz- lich zu den Mitteln des Bundes) ein Sопdervermögen von bis zu 10 Milliarden Euro zur Unterstützung der bayerischen Wirtschaft bereitstellen und daraus unterschiedliche Mainahmen finanzie- ren. Über die Bayerische Corоnа-Soforthilfe habe ich das Untér- nehmen parallel zu meiner Bitte an Dich, lieber Peter, bereits in Kenntnis gesetzt. Meiner Meinung nach wäre es an dieser Stelle wichtig, die Hanд- lungsfähigkeit der Regierung in Kooperation mit den Verbänden sicherzustellen, uni mit der Branche entsprechend sinnvolle Lo- sungsansätze zu finden. Eine mögliche Lösung könnte darin lie- gen, dass die Industrie die Wagen für April bis Juni einlagert, die Regierung dafür eine Zwischenfinanzierung übernimmt und sich die Händler im Gegenzug dazu verpflichten, die zurückgehaltenen Lieferungen im Jahr 2021 als Neuware den Händlern abzunehmen. In der Hoffnung, keine Fehlbitte an Dich, lieber Peter, gerichtet zu haben, bedanke ich mich bereits im Voraus ausdrücklich für Deine Bemühungen in diеséг Angelegenheit. Bei Rückfragen stehe ich Dir, selbstverständlich sehr gerne persönlich zur Verfügung. t freundliche Grüßen ein Mitglied 'es De ' sehen Bundestages
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